

TACT 経営研究会40周年並びに
TACTグループ中央研修センタ

TACTグループ中央研修センター建立について

（私の熱い想い）



税理士法人TACT高井法博会計事務所
TACTグループ関連13社代表

い
このTACT 経営研究会は高井会計

和56年6月30日 岐阜グランドホテル
12階のローズルームにて、お客様の7割にあたる37名の方に趣旨に賛同をいただき、設立総会を開催し発足した異業種交流会である。この会の設立の意図は、私自身は31歳で開業し、お客様のほとんどは、まだ30代、40代の創業間もない経営者で個人事業が主体であった。その多くは売上高・利益・人員も少なく、「人」や「物」「金」「情報」等のあらゆる経営資源が弱体で、問題を多く抱えていた。これについては、かつて事務所機関誌「一期一会」でお客様の実情について次のように触れて

中小零細企業であるが故に優秀な人が集まらない。たまに採用できても途採用で、前職での悪いクセがついおり、結局育たず定着しない。日々次と起る神経を逆撫でするような問題に翻弄され、モグラ叩きのような場当たり的対応で神経をズタズタにし、を囁むような悶々とした殺伐感の日々に落とすことに追われ、社員や家の生活を守らんがために、必死に骨を問わず歯を食いしばって頑張つたのが中小企業や私自身の現実の姿であった。」と、当時記している。

みれば当社はお客様の財務、経営状況、家庭環境、極論すればかまどの灰まで解る立場にある。縁あつて関与していく。ただいたお客様は、当事務所の経営理念、私自身の考え方、提供サービスの内容等をしつこく詳細にお話しし、ご了解をいたいたお客様ばかりである。そこで私はお客様の中で理解していただける、ポジティブな人格であるお客様に集まっていたとき、「高井様」という関係だけでなく、経営者同士共通する経営上の様々な悩みや問題会計と税務・会計業務を委託するお客様話し合い、共に悩み、考える勉強会

作りたい。また、その問題解決のための適切な講師を招いて講演会等を開催し、自ら解決策を見出していく会「**TACCT**」(経営研究会)が発足した。さらにこの会には、私の長をお願いした長屋鉄美様が中心となつていただき、「TACCT」(経営研究会)が発足した。大学教授・元官僚等、親身になつて様々な問題に助言がいただける実力ある人脈で医師・弁護士・弁理士・不動産鑑定士・司法書士・土地家屋調査士や、方々に顧問をお願いした。以来40年経った。その間ほぼ毎月一回の月例会(勉強会)を開催し、現在までに400回近い各界の本物の超一流の講師をお招きしてきた。また、年一回タイムリーな目的とテーマを挙げて国内・国外への研修旅行を企画・開催する等多種多様な活動を展開してきた。このような活動を通じ、親しくなつたお客様同士が、経営者でしか理解し合えない悩みを相談し合うなど厚い信頼関係を形成し、その延長線上でお客様同士の取引が始まると共に成長し発展

するソウルメイト（心の友『心友』）・
血縁的集團として今日に至っている。
互いに切磋琢磨してきた結果、国税庁
が発表する全国の企業の黒字割合は、
現在 34.7% だが、高井会計のお客様
の黒字割合は 70% を超え、特に TAC
T 経営研究会の会員は 82.2% と全国
平均の 2 倍を超える黒字率となつてい
る。毎月の例会をはじめ TACT グ
ループが主催する勉強会への出席率と
この黒字企業割合は正比例している。
「人は勉強し、知識や情報・考え方を
磨けば磨くほど正しい判断と行動がで
きる。」40 年間にわたり歴代の会長・
役員の皆様のリードど、会員が呼応し
「共に学び、共に成長・発展する」こ
とを求め、学び続けてきたからこそ
結果である。この設立の理念をもとに、
未来永劫皆様と一緒に愚直に学び続
け、素晴らしい企業と未来を自らの力
で創り、社員やお客様、社会の発展に
尽力していく会であつていたいと強く
想う。

タ一 建立 私の想い

企業の成長は「人の成長」と「資本の成長」である。なかで人の成長は企業の成長に不可欠で、極論すればさえ揃えば何でもできる。」と言つても過言ではないと思う。また当社の営業理念の中に「お客様の『情報発信地』になる」がある。「人は知つてゐる範囲内で考え方行動する。知れば知るほど良い判断ができる。」

また学生時代、会社員時代、働きながら独学で税理士試験を目指した勉強しなかつたら自分の人生は中途半端に終わると、怠惰な自分、数々の惑と戦い必死に勉強に励んだ結果、強すればするほど良い点が取れる」とを経験の中から体得した。開業してからも自らの勉強を第一とするところに、社員にも大変な時間、予算を組んでお客様にも勉強していただけるうに社内に170人収容できる研修室を設け、さらに年に数回はホテル等泊まり込み合宿の勉強会を行つた。しかし、泊まり込み合宿につい

は、都合のよい日程をることにいつも苦労をした。そんなことから何年も前から宿泊施設付きの研修施設を取得したいと思っていたが、今回本社から車で3分の環状線沿いに土地を取得し念願の「TACTグループ中央研修センター」を建立することができた。この建設の目的は①TACTグループ3社の経営陣・社員の徹底した育成②お客様の経営者・社員の育成にも活用いただき、お客様企業の継続・発展に貢献したい。③国難ともいえる人口減少時代を迎え、外国人の活用は不可欠と考え外国人の受け入れとその戦力化のための研修を行い、企業の最大の悩みの一つである「人財の採用と育成」の支援を行なおうと思ったからである。この中央研修センター建立は、TACT経営研究会の設立と目的は同じで、当TACTグループとお客様の継続・発展のための会・施設であり、徹底活用を是非してすばらしい会社と共に創つていただくことを熱望している。

1

な怪奇二つ、一つは効強も残り、怪奇の